



que contó con un amplio proceso de participación de los lorquinos. Hay espacios habilitados para la práctica de naturismo, pero también para las mascotas, «respetando los criterios de protección medioambiental establecidos para las playas lorquinas en su calidad de parque natural», afirma la concejal de Medio Ambiente, María Saturnina Martínez Pérez. El litoral lorquino cuenta con una franja de nueve kilómetros donde los visitantes podrán encontrar trece zonas de baño.

La nueva ordenanza regula y sanciona las conductas de los usuarios. Entre las prohibiciones están los juegos y ejercicios, tanto en el mar como en la arena, que molesten al resto de usuarios, además de acampar y pernoctar en la arena.

Las playas de Calnegre y del poblado de Puntas de Calnegre serán las dos únicas que tendrán vigilan-

cia permanente. En el resto se harán controles itinerantes. Entre las novedades destaca el estreno de una embarcación de diseño especial para rescate en playas, que cubrirá la vigilancia marítima desde Cala Honda a La Galera, pasando por Siscar, Junquera, Cala de la Gruta, Cala Blanca, Los Hierros y Playa Larga. Por tierra, un socorrista en vehículo recorrerá desde la playa de Parazuelos hasta la del Siscal. Y en el poblado se ha establecido un puesto de primeros auxilios, vigilancia y salvamento.

«Allí se cuenta con una silla anfibia para el baño de personas con movilidad reducida», apuntan desde Medio Ambiente. Y en colaboración con el Servicio Murciano de Salud, «se ha establecido un dispositivo con una ambulancia de soporte vital básico para actuar en caso de emergencia».

El Mar Menor, más accesible

Zambullirse en el agua salada será este año aún más fácil en el Mar Menor. Los ayuntamientos costeros han dado una vuelta de tuerca a la accesibilidad con pasarelas de un nuevo material más resistente en las playas de Los Alcázares, y con más superficie en las de La Ribera y La Manga, de manera que las personas en silla de ruedas puedan llegar prácticamente hasta el mar sin problemas. Unas nuevas rampas mejoran el acceso a las playas de Castillicos y de Barnuevo, y en todas se han

En Lorca, las playas de Calnegre y Puntas serán las únicas que tengan vigilancia permanente

Los Alcázares contará con tres nuevos parques deportivos para mejorar los músculos al sol

al CAR. Los servicios municipales también han repuesto los lavapiés en las playas alcazareñas y en las de La Manga. De momento, solo los de las playas de Castillicos, en La Ribera, y Mistral, en La Manga, son de agua salada.

En las playas de San Pedro del Pinatar, las mejoras han ido a La Mota, junto a la zona de las charcas de lodos terapéuticos, y a El Mojón, en el extremo norte, pues son las dos nuevas que optan al sello Q de calidad, de modo que estrenan lavapiés, papeleras de recogida selectiva de residuos, expositores con los resultados de las analíticas del agua y carteles informativos con los servicios playeros. En La Llana, dentro del Parque Regional de las Salinas y Arenales, se incrementan de dos a cinco las plazas de aparcamiento para discapacitados y los carteles informativos.

Dos playas más con vigilancia de los socorristas (Puerto Bello y Estrella de Mar-Los Urrutias), arena suficiente en las que más sufrieron el temporal (Playa Honda, Islas Menores y Cavaña) y unos aseos y módulos con vestuarios adaptados que este año han llegado justo a tiempo a 16 zonas de baño del litoral son las principales claves para que los bañistas disfruten, este año, en mayor medida del litoral cartagenero. Pero si algo distingue la oferta de 2018 respecto al pasado es que al borde del mar ya hay 45 chiringuitos abiertos y a pleno rendimiento, a diferencia de 2017, cuando el retraso en los permisos los mantuvo inactivos hasta bien entrado julio.

26 baños en Cartagena

Cartagena dispone de 26 playas catalogadas en sus 72 kilómetros de costa, además de un sinfín de calas que completan la oferta para los amantes del mar. La diferencia en-

tre las primeras y las segundas son los accesos, la vigilancia de socorristas y los servicios. Casi 70 profesionales se ocuparán desde hoy de la vigilancia. El número de banderas azules se mantiene en cinco, las mismas del año pasado: Cala Cortina, Isla Plana, Levante en Cabo de Palos, San Ginés (La Azohía) y Playa del Cuartel. Lejos quedan las once que llegó a tener el Ayuntamiento.

Catorce han recibido el distintivo de accesibles para discapacitados aunque tres están todavía en preparación. Todas tienen plazas de aparcamiento claramente señaladas, pasarelas en la arena para llegar al borde del mar. Se trata de las playas de Isla Plana, San Ginés, del Cuartel, Levante (Cabo de Palos, Entremares (Barco Perdido, Cavaña, La Gola Playa Honda. Las que están en periodo de pruebas son las de Punta Brava, Puerto Bello y Costa Manga II (La Manga). Todas menos la de la Gola tienen aseos adaptados. San Ginés, Entremares y Mar de Cristal cuentan con duchas adaptadas. Y solo se han quedado sin sillas anfibia para el baño la playa de la Gola y las de Punta Brava, Puerto Bello y Costa Manga.

Todas las del Mar Menor cuentan ya con las redes instaladas y, por ahora, apenas ha habido avistamiento de medusas. En las del Mediterráneo de La Manga hubo varias alertas que los responsables de negocios hosteleros de la zona se han apresurado a calificar como «excepcionales». Y junto a los 45 chiringuitos, que ofrecen desde un simple refresco hasta menús a todo lujo, ya funcionan catorce establecimientos de alquiler de hamacas y diez de embarcaciones náuticas.

Baños singulares. Servicios al completo. Sol y buen clima. En definitiva, chapuzones a la carta en las costas de la Región. ¡Buen verano!

RINCÓN HUERTANO DE MURCIA
RESTAURANTE Y SALONES DE CELEBRACIONES

De Miércoles a Sábado

TERRAZA DE VERANO
Un refrescante espacio donde cenar o tapear alejado del agitado ritmo de la ciudad

Reservas: 968 87 41 52 | www.rinconhuertano.com